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　営業日報や作業日報など、なにかしらで業務
の報告をしてもらっていると思いますが、弊社
では日報をメールで私、木村に直接提出しても
らってます。日報の目的は、社内の情報共有と
各人が自分の課題とやることを明確化すること
です。弊社の日報の書き方はちょっと変わって
いて、業務の進捗状況は重要だったり急ぎのモ
ノ以外は報告不要（別途タスク及びプロジェク
ト管理ツールを使用していているため、そちら
で確認可能）とし、その代わり以下の３つのこ
とについて書いてもらっています。

１：よくなかったこと（うまくいかなかっ
たこと、嫌だったこと）

　中長期計画の標語として、「感謝に敵なし。反
省に終わりなし。」という言葉を掲げています。
毎日小さい事でも反省をし、自分の過ちを認め
て改善する癖をつけることが目的です。よく、
駄目だった理由を他人や外部環境にしてしまう

ことがありますが、それをするといつまで経っ
ても成長できないので、自分が変化することで
改善できることがなかったか反省します。いく
らコロナを恨んでも前進できませんよね。

２：よかったこと。自分を褒められること（う
まくいったこと、感動したこと、嬉しかっ
たこと。気づいたこと）

　悪いことがあればいいこともあるはずです。
よかったこと。自分を褒められることや仲間の
良いところ、お客様に褒められたことなどを再
確認し自己肯定感を向上させるとともに仕事に
自信と面白みを見出してもらいたいと思ってま
す。

３：明日の目標や自身や会社の改善点（関
心を引いた些細なことでもOK）

　よくなかったことの反省点を踏まえて、明日
以降の仕事に活かしてもらいたい。また、会社
もより良くしていきたいので、仕組みが悪けれ
ば改善していきたい。そのために書いてもらっ
ています。現場の意見を拾い上げるのって大変
だと思います。いきなり「改善点を述べよ」といっ
てもなかなか意見は集まりませんよね？それよ
りも、気づいた時点で報告してもらうと、小さ
い改善は日々行えますし、影響範囲が大きいも
のは改めて検討することができます。
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こんにちわ。皆さん、健康への投資してますか？僕はずっと尿酸値が高い
（� 前後）のですが痛風発作になったことがなく、「多分、自分は発作が起き
ないタイプ」とたかをくくっていました。しかし、このところ思い当たる
節もないのに足が痛くなることが多くなり、整形外科の先生から、今のう
ちに対策しないと �� 過ぎると急に色々出るよ！と脅かされました。６月１
日からジムが時短ですが再開したので、投資のつもりで時間を作り、有酸
素運動と水分補給で尿酸値下げたいと思います。もちろんビールも控えま
す。

テキストでのやり取りの訓練

　日報はすべてメールにしています。コロナ以
前からメールやドキュメントの作成、チャット
ツールなどでの文章でのコミュニケーションが
増えてくるなかで、コロナで更に加速しました。
今やテキストでのコミュニケーションは必須で
す。そのような環境下できちんと文章をかける
ようになることは、今後かなりのアドバンテー
ジになると考えています。

返信と確認を頑張りましょう

　すべての日報に目を通してますが、既読スルー
をしてしまうことが度々あります。また、私自
身の日報をほとんど書けてません。人数が増え
て来ると返信も大変になりますが、メンバーと
の大切なコミュニケーションの場なので、気を
引き締めて頑張りたいと思います。
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パソコンが遅くなる理由（ハード編）

　パソコンが遅いということは業務効率を悪く
する一因です。少しでも快適に業務ができるよ
うパソコンが遅くなってしまう理由と、簡単な
解決法をシリーズでご紹介いたします。

メモリ不足

　私の経験上、パソコンが鈍いのはほとんどが
メモリ不足です。安いパソコンを買って最初か
ら遅い、ちょっとしか使ってないのに遅い場合
はメモリ不足の可能性が高いです。イメージで
言うと、デスクやまな板の大きさに相当します。
たくさんの仕事を並列してする場合、デスクに
たくさんのファイルが置かれますよね？それと
同じ感覚で、インターネットを立ち上げて、メー
ルソフトも立ち上げて、エクセルやワードも起
動するなど複数作業を行うとたくさんメモリ容
量を使用します。メモリが不足するとスペース
が足りなくなってしまい、作業が遅くなってし
まうのです。パソコンが遅い場合はまずメモリ
不足を疑いましょう。メモリ不足はメモリの増
設で解消可能です。お困りの方はお気軽にご相
談ください。

ワンポイントPCテクニック
作業効率を上げる

　今回は絵本です。読む時間がないからずるした
わけではありません。LINE のニュースか、読売
こども新聞かどちらか忘れてしまいましたが、こ
の本を知ってなんとなくサポートできればと言う
つもりで購入しました。実際そんなに期待してい
なかったのですが健気に生きる姿に涙が出まし
た。歳をとったせいか、子供や動物ネタにめっぽ
う弱いです・・。

　生きることの意味って十人十色だと思います
が、自分ができること、影響できる範囲に目を向
けて一生懸命に生きる。それが一番素晴らしいこ

今号の「書評」

とだとあらためて認識させてくれます。小 � の女
の子が書いたとは思えない文章力で、それも驚き
です。是非読んでみてください。

二平方メートルの世界で

前田 海音 ( 著 ), はた こうしろう ( イラスト )

おススメ度：★★★★★



不幸にはさせないよ」というアピールや配慮を
してほしかったなあという感じです。愛と金っ
てどっちが大事？ってよく言いますが、お金が
ないと愛情も無くなっていくと思います。

　話は飛びますが、ドラクエ � では、子どもの
頃の私はビアンカ一択、ご令嬢のフローラを選
ぶ奴は薄情者と思っていましたが、大人になっ
た今はフローラです。良いアイテムもらえます
し、覚える呪文が多いので、人生（冒険）がイー
ジーモードになりますからね。※何言ってるかわ
からない人はスルーしてください。

（文・イラスト　田代 彩乃）

----------------------------------------------------------------

　田代さんのコラム、社内でも人気です。なぜ
人気なのかと分析してみると、やっぱりストー
リーがあるからですかね。みんなストーリーが
好きです。論文より小説のほうが売れますし、
説明文より事例のほうが興味を引き立てられま
す。

　御社のサービスや商品も、提供する上で気を
つけていることや信条、制作秘話等なにかしら
のストーリーがあるはずなので、ぜひそれをイ
ンターネットを使って発信していきましょう。
必ず興味を持つ人がいます。

　ちなみに私は、今でもビアンカですかね。あ
まり相手の親を気にしたくないし・・。（木村）

Internet Util�ation �ps インターネット利用のヒント

愛と金はどっちが大事か問題
　みなさん、こんにちは。田代です。

　前回のコラムで反響があったので調子に乗っ
てまた筆をとりました。

　突然ですが、前回ネタにした彼氏とはさよな
らしました！うっすら「こうなるんだろうな～」
と思いながら文章を綴っていましたが、本当に
そうなりました。私よりも年収が倍以上のアラ
フィフになる男性（実家暮らし）に �� 歳以上
年下のシンママ（私）が、何故服を買ってあげ
ないといけないんだろう？何故自分で買わない
んだろう？と疑問が膨らんでいき、家計簿を眺
めながら、付き合う前より付き合ってから支出
が増えているな ... と感じ一気に気持ちが冷めま
した。

　女性が女性らしくいる為には、まつ毛を増や
したり、無駄毛を減らしたり、田中みな実風ワ
ンピを購入したり、料理を美味しく作ってみた
り、かなりの工数とコストがかかります。普段
から、私はディレクターとして作業内容と工数、
金額について計算しているのですが、私が彼と
の為に何か時間やお金をかけたことに対し、そ
れに対する報酬（メリット）が少なかったので
一気に冷めたのかもしれません。

　金で愛や幸せを買うことはできないのですが、
お金があれば避けられる不幸があります。

　私にお金をかけてくれということではなく、
「君を愛しているから、お金で苦労はさせないよ、
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制作事例紹介

協立舗道株式会社様 採用案内ポスター

ディレクション：田代 彩乃
デザイン：横山 春菜

　道づくりの会社ということで、道を切り拓くこ
とにかけて、「協立舗道で自分の道を見つけよう」
というメッセージを込めました。最初にお客様か
ら頂いた完成イメージは、力強いポスターイメー
ジだったのですが、頂いた写真素材はとても爽や
かで素敵なお写真。このイメージとお写真をどう

融合させるか模索しました。

　「自分で拓け」という文字を真ん中に大きく配
置することで力強さを演出し、お写真は色味など
は変えずに爽やかなイメージのまま配置しまし
た。文字は背景を白で十字に配置することで、道
を切り拓くイメージに仕上げました。

（横山 春菜）

■ 木村よりコメント ■

　協立舗道株式会社様の採用案内ポスターは
���� 年より毎年制作させていただいていて、今
までは私自身が制作していました。今回、横山さ
んにデザインしていただいたことで、今までと
違ったテイストにすることができました。

　変えようと思ってもなかなか雰囲気は変えるこ
とができないので、新たな雰囲気のものをご提供
できてとても良かったと感じています。

　ご存知ない方もいらっしゃると思いますが、ポ
スターや会社案内、名刺・封筒・クリアファイル
等の印刷物のデザイン・制作も行っておりますの
で、なにか販促物を創ろうとお考えの方は、ぜひ
お声がけください。



東京稲城ロータリークラブの会長杯ゴルフコンペで
ハンデがハマって優勝させていただきました。
マスク下げて撮影したら首を怪我したみたいになっ
てしまったので、皆
様写真を取る際はき
ちんとマスクを外し
ましょう。

小さな社会貢献とし
て「子供が売られな
い世界をつくる　か
ものはしプロジェク
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このニュースレターはドットワンとご縁をいた
だたいた方に発行させていただいております。

お客様の事業を紹介させていただくコーナーを
制作しています。

載ってあげてもいいよ！という方は、タイトル
に『ニュースレター掲載希望』と書いて、メー
ルください。取材にお邪魔させていただきます。

宛先：kimura@dot�.tv

このニュースレターでご紹介させて
頂く方募集しています
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